

KATA PENGANTAR



Assalamu'alaikum warahmatuallahi wabarakatuh

Puji dan syukur kehadiran Allah subhanahu wa ta'ala yang telah melimpahkan rahmad dan karunianya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini dengan judul: **Penerapan Pembelajaran Kooperatif Tipe Jigsaw II Dengan Menggunakan Modul Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Biologi Siswa Kelas VIIID SMPN 4 Tambang Kabupaten Kampar Tahun Ajaran 2016/2017** tepat pada waktunya. Skripsi ini di buat sebagai syarat untuk meraih gelar kesarjanaan pada strata 1 (S1) Program Studi Pendidikan Biologi Universitas Islam Riau.

Penyelesaian skripsi ini tentunya berkat bimbingan, bantuan dan dukungan yang sangat berharga dari semua pihak. Oleh karena itu, penulis ingin menyampaikan rasa hormat dan terimakasih setulus tulusnya kepada: Ibu Dr. Sri Amnah selaku pembimbing utama dan Ibu Desti, Ssi, Msi selaku pembimbing pendamping dan dosen-dosen Program Studi Pendidikan Biologi lainnya yang selalu memberikan bimbingan, dukungan, arahan dan masukan-masukan kepada penulis pada arah penelitian yang lebih sempurna agar penyusunan skripsi ini lebih baik dan selesai tepat waktu. Dan terimakasih yang setulus-tulusnya kepada bapak Prof.Dr.H.Syafrinaldi,SH,M.CL selaku Rektor Universitas Islam Riau, Bapak Drs. Alzaber, Msi selaku dekan Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau, Ibu Dr Sri Amnah, Msi selaku wakil dekan akademi, Bapak Dr sudirman M.Ed selaku dekan bidang administrasi dan keuangan fakultas keguruan dan ilmu pendidikan universitas islam riau, dan Bapak H. Muslim, S.Kar,M.sn selaku wakil dekan bidang kemahasiswaan di Fakultas Keguruan Dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.

Salam hormat dan trimakasih yang tulus juga penulis sampaikan kepada Ibu Laili Rahmi, Spd, Mpd selaku ketua Program Studi Pendidikan Biologi, dan kepada Ibu Evi Suryanti M.Si selaku Penasehat Akademi (PA) serta seluruh bapak

dan ibu dosen FKIP Kususnya Program Studi Pendidikan Biologi yang telah membei bekal ilmu pengetahuan selama mengikuti perkuliahan. Para Staf Tata Usaha FKIP UIR yang telah memberikan bantuan. Bapak Zulkifli,S.Pd,M.Si selaku kepala sekolah SMPN 4 Tambang dan Ibu Alma Fauziah,S.Pi sebagai Guru Bidang Studi Biologi Smp 4 Tambang serta Majelis Guru Dan Staf Tata Usaha yang telah memberikan bantuan selama penulis melakukan penelitian di smpn 4 tambang yang telah membantu penulis melaksanakan penelitian.

Terima kasih buat keluarga tercinta ayahanda Kasmin dan ibunda Samirah yang telah memberikan semangat dan motivasi juga curahan kasih sayang dan nasihat kepada penulis, serta kepada suami Suyanto,Amd yang telah mendukung secara moril dan materil kepada penulis dan putri kami ananda Haura Khanza Suyanto yang telah rela memberikan waktunya yang di pakai penulis dalam penyelesaian skripsi ini, serta abang Kasmudi dan Sutrisno dan kakakku Sri Rahayu dan Mega Wati yang telah memberikan motifasi dan do'a untuk penulis menyelesaikan skripsi ini. Tidak lupa untuk sahabat-sahabat yang telah membantu dan memotivasi pembuatan skripsi ini Vina Novia Anggini S.Pd, Heri Kurniawan S.Pd, Fawzyah Pristialina, Selvi Rahma, dan teman-teman seangkatan 2012 khususnya kelas D yang telah memberikan semangat kepada penulis.

Paling tidak nama-nama yang penulis sebutkan di atas sangat berperan dalam mendukung terselesaikannya penulisan skripsi ini. Kelemahan dan kekurangan penulisan dalam pembuatan skripsi ini sekaligus mengundang berbagai pihak untuk memberikan saran dan kritik pada penulis. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat dan inspirasi bagi semua pihak yang membacanya Aamiin.

Pekanbaru, Oktober 2018

Penulis